



SPARK
&
PARTNERS

2 Pièces

55 m²

Réf. 83062472

1 875 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence moderne à proximité du centre de Monaco et des plages, appartement de deux pièces sis en rez-de-chaussée, à usage mixte, bénéficiant d'une petite vue jardin. D'une superficie d'environ 55 m², il est composé d'une entrée, un séjour avec cuisine, une chambre ainsi qu'en salle de douche. Il est idéal pour profession libérale car 2^{ème} entrée privative. Rénovation à prévoir. Possibilité d'acquérir le palier de 5m² dans l'entrée. Possibilité location parking dans la résidence ou côté France.

In a modern residence close to the center of Monaco and the beaches, two-room ground-floor apartment for mixed use, enjoying a small garden view. Approx. 55 m², it comprises an entrance hall, living room with kitchen, bedroom and shower room. It is ideal for a liberal profession, as it has a 2nd private entrance. Renovation required. Possibility of acquiring the 5m² landing in the entrance hall. Possibility of renting parking space in the residence or on the France side.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

